

Forts des progrès de cette filière, nous avons souhaité organiser une journée d'information grand-public à l'occasion de la JMO 2011, **le 20 Octobre**. A nos services s'ajoute un réseau d'infirmiers libéraux très impliqués dans la prise en charge à domicile des patients de chirurgie orthopédique (réseau ILUP).

Depuis 6 mois, les rhumatologues nous ont rejoints sur le site des hôpitaux sud, avec le service du Pr. Laforgue et du Pr. Roudier. C'est tout naturellement que nous co-organisons donc, avec nos trois services, cette journée.

Il y aura au niveau des consultations de rhumato et des consultations de médecine interne et gériatrie, des points d'accueil et d'information du public et du personnel hospitalier. Nous utiliserons les affiches sur les apports calciques, et la documentation qui nous restent des précédentes JMO.

En fin d'après-midi , des conférences seront données dans deux amphithéâtres de l'hôpital, et vous trouverez en pièce jointe le programme de ces conférences .